

Formation CLAS du 18 novembre 2017 :

Le 18 novembre 2017 le Centre social « la Marelle » de Château Arnoux-St Auban, l'UDAF04, le Centre Social municipal de Sainte-Tulle, et l'ADSEA de Manosque ont organisé dans le cadre des **rencontres départementales des bénévoles de l'accompagnement à la scolarité** une journée de formation sur les thèmes de la **MOTIVATION** et de la **METHODOLOGIE** dispensée par un enseignant-coach scolaire Aldrick COUET.

Ainsi, une trentaine de personnes ont bénéficié d'une approche différente de l'appréhension de la motivation de l'enfant/de l'élève : Quels sont les objectifs de l'accompagnement scolaire ? A quoi sert de savoir une leçon par cœur ? Comment utiliser le levier de la motivation pour permettre à un enfant de s'épanouir à l'école ? Comment permettre à un enfant de trouver sa place à l'école et de comprendre ce que l'on y attend de lui ? Comment favoriser l'estime de soi par l'écoute, la valorisation et la bienveillance ? Comment prendre en compte les besoins et la singularité de chaque enfant ?

Autant de questions auxquelles Aldrick COUET donne et décrit des éléments de réponses et propose des outils tels que la mise en place d'un cadre sécurisant pour l'enfant, d'un espace-temps et un lieu adapté, d'un regard bienveillant et la possibilité de faire des « Pas de Côté » en contournant parfois les devoirs scolaires afin d'envisager une adaptabilité plus large aux besoins de l'enfant.

Des échanges entre les participants et les interventions d'autres ont permis la mise en relation des expériences au travers de témoignages afin de comprendre qu'il apparaît essentiel de croiser les regards des adultes accompagnants (parents, enseignants, accompagnateurs scolaires...) pour permettre un consensus propice à la « réussite » de chaque enfant.

Dans ce contexte de formation, d'échanges et d'informations que permet le dispositif du **Contrat Local d'Accompagnement à la Scolarité**, chaque structure membre est en recherche constante de personnes ressources bénévoles afin d'envisager de répondre toujours plus largement aux besoins constatés des familles du département.